
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DE l’ASSOCIATION « AUTOUR DE St REMI » 

 
Du 14 janvier 2017 

 
 
Pour la première fois l’AG a lieu au Foyer Rural 
 
Etaient présents : 22 personnes et 20 pouvoirs 
 
Administrateurs excusés : Monsieur DUFOUR, Monsieur et Madame SCHMITT 
Pour mémoire 35 adhérents à jour de cotisation sur 53 adhérents. 
Le quorum est largement dépassé 
Le président remercie les adhérents qui ont envoyé des pouvoirs cette année encore en grand nombre. 
 
Assemblée Générale ordinaire 
 
Avant de passer à l’ordre du jour, Monsieur Jean Luc Gouarin Maire de Fontenay le Vicomte 
souhaite la bienvenue aux adhérents présents. Il témoigne de la richesse de la vie associative dans 
notre commune. 
Avant de passer à l’AG, la mémoire de Michèle TETARD est évoquée. 
 
A L’ORDRE DU JOUR 
 
I – PRESENTATION DU RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE 
Par le président de l’association Autour de St Rémi portant sur: 

- la vie culturelle à Fontenay (Journées du Patrimoine. 
- Participation à la vie associative locale. 
- Intervention  pour aider  la communauté paroissiale. 
- Le point sur le bon fonctionnement du blog internet. 
- Remerciements à tous ceux qui nous ont aidés. 

 
LE RAPPORT EST ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
II – PRESENTATION DU RAPPORT DE TRESORERIE 
Par la trésorière de l’association 
 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
(sérieux et précis de G.BAIN Chiffres à l’équilibre). 



 
 
III – MONTANT DE LA COTISATION ANNUELLE 
 
Elle reste pour l’instant (et une année encore) à 10 € 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
IV – RENOUVELLEMENT AU SEIN DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 
 
 ADMINISTRATEURS SORTANTS 
 
Messieurs  A. BATISTA et J. LIONNET. 
J LIONNET ne se représente pas, il est remercié pour son excellent travail au sein de l’association 
depuis la création de celle-ci (il y a 13 ans) 
M. BATISTA se représente. 
M Manuel DA SILVA pose sa candidature au conseil d’administration. 
 
Les candidats sont élus à l’unanimité 
 
V – NOS PROJETS POUR 2017 
 
 - des signatures d’auteurs sont envisagées 
 - la nuit des églises : samedi 1er juillet 
 - Journées Européennes du Patrimoine : 15 et 16 septembre 
 - 100ème Anniversaire des apparitions de ND de Fatima : 14 et 15 octobre 
 - Monsieur le Maire nous informe que l’inauguration du Parc du Château par le Conseil 
Départemental sera courant 2018. 
 
VI – LES QUESTIONS 
 
La restauration de la statue de Ste Thérèse de Lisieux endommagée lors de l’installation des Journées 
du Patrimoine est l’objet d’une longue discussion. 
Nous nous orientons, pour la restauration  vers une triple participation : 

- de l’assurance 
- de l’association 
- de certains mécènes 

 
l’ordre du jour étant épuisé. l’Assemblée Générale se conclut par le verre de l’amitié et la galette des 
Rois. 
 
LE LENDEMAIN DE L’AG. Les noms des disparus de notre association sont évoqués lors de la 
messe dominicale du 15 janvier à l’église St Rémi. 
 
 


